

Ressort: Sport

DFB-Pokal-Finale bis 2020 in Berlin

Berlin, 24.04.2014, 16:16 Uhr

GDN - Das Finale des DFB-Pokals wird noch mindestens bis zum Jahr 2020 in Berlin stattfinden. Der DFB und das Land Berlin verlängerten am Donnerstag vorzeitig den Vertrag, der ursprünglich eine Laufzeit bis 2015 hatte.

"Das Pokalfinale in Berlin hat sich zu einem einzigartigen Erlebnis für jeden Fußballfan entwickelt", erklärte DFB-Präsident Wolfgang Niersbach. "Mittlerweile strahlt es für mich mindestens die gleiche Faszination wie das oft zitierte Cup Final in Wembley aus." Die Rekordeinschaltquoten, die vielen Ticketanfragen und das weltweite Medieninteresse belegten den internationalen Stellenwert dieses Endspiels, so Niersbach. "Das Zusammenspiel mit dem Land, dem Berliner Fußball-Verband und dem Olympiastadion funktioniert perfekt. Und ich freue mich, dass die Fans auch künftig singen können: 'Berlin, Berlin, wir fahren nach Berlin!'" Seit 1985 findet das DFB-Pokalendspiels im Olympiastadion statt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-33591/dfb-pokal-finale-bis-2020-in-berlin.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619